

## FESスタッフ交流会

今回のスタッフ交流会では、地元あるあるや幼少期の頃などを中心に話をしました。

少人数で、色々な話題で話すことでスタッフそれぞれの新しい一面が見られ、より一層、仲が深まったと思います。

代表や事務メンバー、最近加わったメンバーなど立場関係なく、話せる雰囲気がとても楽しく、FESの魅力だなと強く感じました。

！ 次回もとても楽しみです。



## 全国BBS会 交流会



8月11日(金)に行われた全国BBS会の交流会に初めて参加させていただきました。

ゲストとしてFES代表の植竹さんを迎え、ボランティアを始めたきっかけや想い、目指す将来などの話を伺いました。

今まで関わったことのなかった方々と交流ができて新鮮でした。

これを機にFESに入ってくれたメンバーもいて嬉しいです。

### スタッフ活動の感想：岡田さん

昨年の冬先輩に進められてfesに参加しました。元々人と話すことが苦手だったためどう接すればいいのか分からず不安でしたが先輩方に教えてもらいながら活動してきました。

今では少しずつやりたい事や意見を言ってくれてその嬉しさを胸に日々活動を頑張っています。個人活動以外にもオンラインゲーム交流会などにも参加しており色々な小学生と楽しくゲームなどしています。私はこの活動を通して心身共に成長していきたいなと思っています。

### 保護者向けアンケート結果



お世話になっております。  
前回は引き続き、アンケートの回答をご紹介します。  
・学校や役所とののではない凝り固まった人間関係ではない、爽やかで柔軟な対応がとてもいい  
・週に一度関われる事で私も励みになっている

今回のアンケートの回答では、保護者の方の不安、もしくは自分以外にもお子さんと関わる人がいることによる安心感を得られたという声が多かったと思います。

学校に行くだけでは繋げられない人間関係によって、お子さんだけではなくその周囲にも影響があることが、回答を見ていて感じたことでした。

次回もまたアンケート企画を行いたいと思いますので、引き続き、ご協力のほうをお願いいたします。

